

# *Restaurando el Cristianismo original—¡para hoy!*

*Iglesia de Dios Cristiana y Bíblica*

**P.O. Box 1442**

**Hollister, California 95024-1442**

(831) 637-1875

*laverdadedios.org • truthofgod.org • churchathome.org  
afaithfulversion.org • theoriginalbiberestored.org*

Fred R. Coulter

*Ministro*

15 de enero del 2025

Queridos hermanos:

Según el calendario romano, hemos entrado en un nuevo año. *Pero, ¿qué nos deparará?* Todos esperan lo mejor, pero muchos predicen que las cosas empeorarán. *Una vez más, ¿cómo resultará el año?* Parece que el presidente Donald Trump, junto con el nuevo Congreso dominado por el Partido Republicano, podrá deportar a tantos inmigrantes ilegales como sea posible—empezando por criminales y terroristas. Por otro lado, expulsar a hasta 15 millones de extranjeros será una tarea titánica. Sin duda, Trump se enfrentará a una intensa resistencia por parte de los demócratas. Será una gran lucha en el mejor de los casos, e incluso puede requerir la declaración de una emergencia nacional y la suspensión temporal de los derechos constitucionales para expulsar a tantos extranjeros como sea posible.

Mientras tanto, todo el mundo espera que lleguen tiempos de gran prosperidad económica, y eso puede suceder durante varios años, ya que el presidente Trump promete una “época dorada” para Estados Unidos. Obviamente, todo el mundo espera una reducción considerable de la inflación, que ha aumentado un 20 por ciento o más durante los cuatro años de la administración Biden-Harris. Trump también ha prometido aplicar enormes recortes al presupuesto federal. Con la ayuda de Elon Musk y Vivek Ramaswamy—liderando el nuevo *Departamento de Eficiencia Gubernamental*—es posible que se controle gran parte del derrochador gasto deficitario del gobierno federal. Esperan recortes de hasta el 20% en todos los ámbitos, lo que es necesario para contener otro aumento de la deuda nacional—que ya supera los 36 billones de dólares. Sin duda, unos recortes tan enormes, si son posibles, supondrán enormes batallas políticas.

Sin embargo, esos ahorros no beneficiarán directamente al ciudadano medio, y los intereses de esa deuda consumirán más de un billón de dólares al año—¡sólo para evitar que el gobierno quiebre!

A pesar de los esfuerzos del Congreso, la deuda de la nación, de todos los estados, de todas las empresas y de todos los individuos en conjunto es tan grande que desafía la comprensión. Pero no son sólo USA está en problemas. China y Europa también están al borde de la bancarrota con niveles astronómicos de deuda. Cuando se combina la deuda de todas las naciones del mundo—incluyendo la deuda gubernamental en todos los niveles, toda la deuda empresarial y corporativa, y toda la deuda personal—es evidente que es inevitable un colapso total del sistema financiero del mundo. De hecho, es necesario un colapso mundial completo, casi instantáneo, para que se cumpla la profecía bíblica. Tal colapso abrirá el camino para la bíblica ¡“Marca de la Bestia”!

Sin duda, el sistema bancario mundial actual colapsará, tal como colapsó la República alemana de Weimar bajo la hiperinflación causada por las acciones de los banqueros. Después del colapso, Alemania renunció al Tratado de Reparaciones de Guerra de Versalles que puso fin a la Primera Guerra Mundial. Luego se inauguró el Tercer Reich bajo el mando de Adolfo Hitler—con un nuevo marco alemán. Estas acciones eliminaron la abrumadora deuda de Alemania, restablecieron el orden y dieron trabajo a la gente. Siguió una nueva era de prosperidad.

De manera similar, el colapso de las monedas fiduciarias del mundo será precedido por un período de hiperinflación—aumentos dramáticos de los precios de productos básicos como el petróleo, el gas, el gas natural, el carbón y todos los metales, especialmente oro y plata. Antes de que se pueda establecer un nuevo sistema financiero mundial y emitir una nueva moneda mundial, tendrá que haber un acuerdo para una reducción masiva de los niveles de deuda de todas las naciones. Luego, un nuevo Banco Central Mundial podrá emitir una nueva moneda mundial. La gente entonces tendrá que ponerse a trabajar y comenzará una nueva era de prosperidad—la última generación de la que habló Jesús.

Lo más probable es que este nuevo sistema tenga tanto moneda digital como papel moneda. Con una nueva moneda única mundial, la élite tendrá el poder de instituir rápidamente un nuevo gobierno mundial. Probablemente se construirá sobre la base de unas Naciones Unidas reformadas. Recuerden, quien controle el sistema monetario también controlará el gobierno.

Durante el siglo XX, la élite mundial ha intentado varias veces crear un gobierno mundial—por ejemplo, la Liga de las Naciones y las Naciones Unidas—pero esos esfuerzos han fracasado. Sin embargo, con el sistema financiero mundial centralizado bajo su control, tendrán la capacidad y los medios para establecer su Nuevo Orden Mundial—un gobierno mundial único. La nueva moneda mundial finalmente será reemplazada por la “Marca de la Bestia”.

**El venidero tercer templo:** Si hay un breve período de paz en el medio oriente, los judíos probablemente comenzarán la construcción del tercer templo. Sabemos por las profecías de Mateo 24, Apocalipsis 11 y II Tesalonicenses 2 que se construirá un nuevo templo en Jerusalén. Nadie sabe cuándo sucederá esto, pero puede que sea más pronto que tarde. Además, no sabemos cuánto tiempo llevará construir el templo.

Debemos recordar que **la profecía Bíblica no indica un marco temporal definido para los acontecimientos proféticos, sino que nos da una secuencia de acontecimientos que sirve de marco.** Es solo al final—los últimos siete años—que encontramos una secuencia temporal específica (Daniel 9:27). Está dividida en dos segmentos de tres años y medio, o cuarenta y dos meses. Por consiguiente, tal como vemos las cosas hoy, **la profecía no indica cuánto tiempo pasará hasta que haya una nueva moneda mundial y un nuevo sistema financiero; ni tampoco nos dice cuánto tiempo llevará establecer un nuevo gobierno mundial, o el número de años que estará en existencia antes de que comiencen los últimos siete años.** Además, no indica cuántos líderes del gobierno mundial puede haber antes de que su líder final tome posesión del cargo—el hombre de pecado, el hijo de perdición. Este hombre será el gran líder final del gobierno mundial—la *Bestia final*. Él y el falso profeta serán arrojados vivos al lago de fuego cuando Cristo y los santos resucitados tomen control del mundo e instituyan el gobierno de Dios del Reino de Dios (Apocalipsis 19:11-21).

La visión de Juan en Apocalipsis 13 predice el surgimiento y desarrollo de este gobierno mundial satánico, representado como una bestia con siete cabezas y diez cuernos: "Y me paré sobre la arena del mar, y vi una bestia levantarse del mar, teniendo siete cabezas y diez cuernos, y sobre sus cuernos diez coronas, y sobre sus cabezas *el* nombre de blasfemia. Y la bestia que vi era como un leopardo, y sus patas como *las patas* de un oso, y su boca como *la* boca de un león; [que representa los grandes imperios gentiles de Daniel 7] **y el dragón** [Satanás el diablo] **le dio su poder, y su trono y gran autoridad.** Y vi una de sus cabezas como *si estuviera* herida de muerte, pero su herida mortal fue sanada; y la tierra entera estuvo asombrada y siguió a la bestia.

“Y adoraron al dragón, quien dio *su* autoridad a la bestia. Y adoraron a la bestia, diciendo, “**¿Quién es como la bestia? ¿Quién tiene el poder de hacer guerra contra él?” Y una boca hablando grandes cosas y blasfemias le fue dada; y autoridad le fue dada para continuar por cuarenta y dos meses** [después de que la herida mortal fue sanada]. Y abrió su boca en blasfemias contra Dios, para blasfemar Su nombre, y Su tabernáculo, y a aquellos que viven en *el* cielo. Y le fue dado *poder* para hacer guerra contra los santos, y vencerlos; **y le fue dada autoridad sobre toda tribu e idioma y nación** [un gobierno mundial].

“Y todos los que viven sobre la tierra lo adorarán, cuyos nombres no han sido escritos en el libro de vida del Cordero muerto desde *la* fundación del mundo. Si alguno tiene oído, oiga” (Apocalipsis 13:1-9).

Nuevamente, las Escrituras no dan una secuencia de tiempo definida—sólo una secuencia *de eventos*—hasta los últimos cuarenta y dos meses, o tres años y medio, que es la última mitad de los últimos siete años predichos en Daniel 9:27.

La bestia tiene dos aspectos. **En primer lugar**, será un sistema mundial de gobierno. De otras profecías se desprende claramente que debe haber un renacimiento completo de Europa, como el centro del poder. ¿Será ese renacimiento la curación de la herida mortal que destruyó al Tercer Reich?

**En segundo lugar**, Apocalipsis 13 la mezcla con su líder final, a quien se le da el gobierno total sobre todo el mundo durante los últimos siete años (Daniel 9:27). Los primeros tres años y medio probablemente serán un tiempo de paz y prosperidad sin precedentes (I Tesalonicenses 5:1-3). Sin embargo, al final de los primeros tres años y medio, su gran líder sufrirá una herida mortal—pero su herida será sanada.

Después de que la herida mortal de la Bestia sea sanada, el falso profeta lo pronunciará ser “la manifestación de Dios en la tierra”. El mundo entero adorará a la bestia y a Satanás el diablo. Después de que su herida sea sanada, él continuará durante cuarenta y dos meses y gobernará como “Dios en la tierra” con poder absoluto. También matará a los santos. Sin embargo, la Biblia no nos dice cuánto tiempo estará funcionando este gobierno antes de que la bestia sea adorada como Dios—y podrían ser varios años.

El apóstol Pablo fue inspirado a escribir acerca del hombre que será la bestia final, quien se proclama a sí mismo ser Dios y blasfema al Dios verdadero en el cielo: “No permitan que ninguno los engañe por ningún medio porque *ese día no* vendrá a menos que la apostasía venga primero, y el hombre de pecado sea revelado—el hijo de perdicción, **aquel que se opone y exalta a sí mismo sobre todo lo que es llamado Dios, o que es un objeto de adoración; así que entra al templo de Dios y se sienta como Dios, proclamando que él mismo es Dios.**

“¿No recuerdan que cuando aún estaba con ustedes, les dije estas cosas? Y ahora entienden qué *lo* está reteniendo **para ser revelado en su propio tiempo establecido.** Porque el misterio de ilegalidad ya está trabajando; solamente *que hay* uno Quien *lo* está restringiendo al *tiempo* presente hasta que surja de *en* medio. **Y entonces el ilegal será revelado (a quien el Señor consumirá con el aliento de Su boca, y destruirá con el brillo de Su venida); aquel cuya venida está de acuerdo al trabajo interno de Satanás, con todo poder y señales y maravillas mentirosas, y con todo engaño de injusticia en aquellos que están pereciendo porque no recibieron el amor de la verdad, para que pudieran ser salvos. Y por esta razón, Dios enviará sobre ellos un engaño poderoso que les hará creer *la* mentira, para que puedan ser juzgados todos los que no creyeron la verdad, sino se complacieron en *la* injusticia”** (II Tesalonicenses 2:3-12).

***El falso profeta por venir:*** La segunda mitad de Apocalipsis 13 predice que surgirá un gran falso profeta—representado como una bestia con dos cuernos como un cordero, pero que habla como un dragón—mostrando grandes señales y prodigios, incluso haciendo descender fuego del cielo. Él será el socio de la bestia y el líder de una nueva religión mundial. Las señales y prodigios que realiza convencerán a todas las personas. Por lo tanto, todas las religiones se unirán y adorarán a la bestia como Dios manifestado en la carne—el anticristo: “Y vi otra bestia elevándose de la tierra; y **tenía dos cuernos como un cordero, pero hablaba como un dragón;** y ejerce toda la autoridad [mundial] de la primera bestia delante de él; y **hace a la tierra y a aquellos que viven en ella adorar a la primera bestia, cuya herida mortal fue sanada. Y desempeña grandes maravillas, así que incluso hace bajar fuego del cielo a la tierra a la vista de los hombres.**

“Y engaña a aquellos que viven en la tierra por medio de maravillas que *le* son dadas para desempeñar a la vista de la bestia, diciendo a aquellos que viven sobre la tierra que **deberían**

**hacer una imagen para la bestia, la cual tenía la herida de la espada, y aun así estaba viva.** Y le fue dado *poder* para dar un espíritu *satánico* a la imagen de la bestia, para que la imagen de la bestia también pudiera hablar; y hacer *que* todo el que no adore la imagen de la bestia sea muerto” (Apocalipsis 13:11-15).

**La verdadera marca de la bestia:** Los versos finales de Apocalipsis 13 muestran que se impondrá una solución monetaria global—la marca de la bestia. Sin ella, nadie podrá comprar ni vender. Note: “**Y hace a todos, los pequeños y los grandes, y los ricos y los pobres, y los libres y los limitados, recibir una marca en su mano derecha, o en su frente; para que nadie pueda tener la habilidad de comprar o vender a menos que tenga la marca, o el nombre de la bestia, o el número de su nombre**” (versos 16-17).

Nunca antes en la historia del mundo ha sido posible instaurar un sistema monetario de este tipo. Sin embargo, ahora se ha ideado la tecnología necesaria para crear un sistema financiero global que todo el mundo tendrá que aceptar. Recientemente, se ha informado de que unos científicos han estado trabajando en un tatuaje invisible con un código de barras que se puede aplicar en la mano o en la frente de una persona. Sin embargo, tienen un gran problema que resolver: ¿cómo pueden hacer posible que un sistema de posicionamiento global por satélite rastree a todas las personas que tengan el tatuaje invisible con un código de barras? Sin duda, tarde o temprano, descubrirán cómo hacerlo.

**¿Cuándo se impondrá la marca de la bestia?** En el momento en que se instituya el nuevo sistema bancario mundial con una nueva moneda mundial—digital y de papel—**la marca de la bestia no se impondrá de inmediato.** Al analizar Apocalipsis 13, es evidente que la marca no se impondrá hasta que la bestia se haya recuperado de su herida mortal y comiencen los últimos tres años y medio. En ese momento, el falso profeta ordena a todos que hagan una imagen de la bestia, probablemente para celebrar su regreso a la vida. Si alguien se niega, será asesinado (versos 14-15). Entonces la marca de la bestia se impondrá por completo a todos. Sin embargo, los santos se negarán a hacer una imagen de la bestia y se negarán a permitir que se les ponga la marca en la mano derecha o en la frente. Como resultado, los santos serán martirizados por Cristo.

Sin embargo, antes de que estas cosas sucedan, otro evento celestial tiene lugar inmediatamente antes del comienzo de la Gran Tribulación. ¿Cuál será? Dios enviará tres ángeles poderosos para advertir al mundo: “Y vi otro ángel volando en medio del cielo, teniendo *el* evangelio eterno para proclamar *a* aquellos que viven sobre la tierra, y *a* toda nación y tribu e idioma y gente; diciendo con una gran voz, “Temán a Dios, y denle gloria a Él, porque la hora de Su juicio ha venido; y adoren *a* Quien hizo el cielo, y la tierra, y *el* mar, y *las* fuentes de agua.” Entonces otro ángel siguió, diciendo, “La gran ciudad, Babilonia esta caída, esta caída, por el vino de la ira de su fornicación, la cual ha dado a todas las naciones a beber.”

“Y un tercer ángel los siguió, diciendo con gran voz, “Si cualquiera adora *a* la bestia y *a* su imagen, y recibe *la* marca en su frente o en su mano, él también beberá del vino de la ira de Dios, el cual es mezclado sin diluir en la copa de Su ira; y será atormentado en fuego y azufre a la vista de los santos ángeles, y del Cordero. Y el humo de su tormento asciende en las eras de eternidad; y aquellos que adoren *a* la bestia y *a* su imagen, y todo el que reciba la marca de su nombre, no tienen descanso día y noche”” (Apocalipsis 14:6-11).

Del contexto de Apocalipsis 13 y 14, los tres ángeles deben dar sus advertencias *antes de que* se lleve a cabo la adoración a la bestia y a su imagen y antes de que se imponga la marca. Dios siempre da una advertencia antes de que algo suceda, no después de que ya haya sucedido—¡esto es claramente evidente en toda la Biblia!

Finalmente, entenderemos el significado del número de la bestia cuando entre en escena: “Aquí está *la* sabiduría. Aquel que tenga entendimiento cuente el número de la bestia; porque es un número de hombre, y su número *es* 666” (Apocalipsis 13:18). Tenemos esta promesa del libro de Daniel: al final, cuando *estas cosas deben ser entendidas, entonces* entenderemos: “Y él [el ángel] dijo, “Sigue tu camino, Daniel, porque las palabras *están* cerradas y selladas hasta el

tiempo del fin. Muchos serán purificados, y emblanquecidos, y refinados. Pero **el malvado hará malvadamente; y ninguno de los malvados entenderá, pero EL SABIO ENTENDERÁ**” (Daniel 12:9-10).

De estas y otras profecías se desprende claramente que Jesucristo no vendrá en un futuro próximo. Podemos ver muchos años ir y venir antes de que se produzcan estos eventos finales.

Recuerde, no se nos da ninguna secuencia de tiempo específica—solo una secuencia *de eventos*. Sin embargo, todas estas profecías deben cumplirse, porque son los eventos clave que conducen al regreso de Cristo, tal como Él nos dijo: “Ahora, aprendan esta parábola de la higuera: Cuando sus ramas ya se han hecho tiernas, y brotan sus hojas, ustedes saben que el verano *está* cerca. En la misma manera también, **cuando vean todas estas cosas**, sepan que [la segunda venida de Jesús] *está* cerca, incluso a *las* puertas. Verdaderamente les digo, ésta generación [la generación en la que se cumplirán todas estas cosas] no pasará en ninguna manera hasta que todas estas cosas hayan tenido lugar. **El cielo y la tierra pasarán, pero Mis palabras nunca pasarán**. Pero concierne a ese día, y a la hora, nadie sabe, ni siquiera los ángeles del cielo, sino solamente Mi Padre” (Mateo 24:32-36).

**¿Qué debemos hacer hasta entonces?** Hay **cuatro cosas** que debemos seguir haciendo cada día. **Primero:** *Debemos estar siempre vigilantes*. Jesús nos advierte: “**Vigilen**, por tanto, porque no saben a qué hora viene su Señor. Pero sepan esto, que si el señor de la casa hubiera sabido a qué hora vendría el ladrón, habría estado vigilando, y no habría permitido que su casa fuera forzada. Por tanto, ustedes también estén listos. Porque el Hijo de hombre viene a la hora que no piensan” (Mateo 24:42-44).

**Segundo:** *Debemos estar siempre haciendo la voluntad de Dios y guardando Sus mandamientos*. “¿Quién entonces es el siervo fiel y sabio que su señor ha colocado sobre su casa, para darles comida en el tiempo debido? Bendito *es* ese siervo, quien cuando venga su señor lo encuentre haciendo así. Verdaderamente les digo, él lo colocará sobre toda su propiedad” (versos 45-47).

**Tercero:** Aunque es aparente que puede haber mucho más tiempo del que habíamos anticipado, *no debemos tomar la actitud de que Cristo está demorando Su venida*. **Recuerde, Dios el Padre y Jesucristo nunca llegan temprano ni tarde. El plan de Dios siempre es puntual y es el Padre quien establece el cronograma**. Por lo tanto, debemos estar en guardia para no volver al mundo, engañándonos a nosotros mismos pensando que siempre podemos arrepentirnos más tarde. Además, los ministros de Dios no deben abusar de los hermanos de ninguna manera. Note la advertencia de Jesús: “Pero si ese siervo malo dijera en su corazón, ‘Mi señor demora *su* venida,’ y comienza a golpear a *sus* consiervos, y come y bebe con el borracho, el señor de ese siervo vendrá en el día que no espera, y a la hora que no sabe. Y lo cortará en pedazos y señalará su porción con los hipócritas. Allí será el lloro y crujir de dientes”” (Mateo 24:48-51).

**Cuatro:** *Debemos mantener siempre nuestra relación personal con Dios el Padre y con Jesucristo*. Jesús dio la parábola de las diez vírgenes para ilustrar que, mientras velamos, también debemos mantener nuestra relación con Dios a través del Espíritu Santo—como lo ilustran el aceite y las lámparas. Esto es algo que cada uno de nosotros tiene que hacer a diario. No podemos volvernos perezosos y descuidar la guía del Espíritu Santo. Cuando mantiene una buena relación personal con Dios Padre y con Jesucristo a través de la oración y el estudio diarios, será guiado por el Espíritu Santo (Romanos 8:14).

La parábola de las diez vírgenes describe a las sabias y a las necias, como dijo Jesús: ““Entonces el reino del cielo es comparado a diez vírgenes, quienes tomaron sus lámparas y salieron a encontrarse *con* el novio. **Y cinco de ellas eran sabias, y cinco eran tontas**. Aquellas que eran tontas tomaron sus lámparas [tenían la Palabra de Dios], *pero* no tomaron aceite con ellas [no ejercitaron el poder del Espíritu Santo—simbolizado por el aceite]; *pero* las sabias tomaron aceite en sus vasijas [un suministro extra de aceite en una vasija separada—fueron guiadas por el Espíritu Santo] *junto* con sus lámparas.

“Ahora, cuando el novio se fue un tiempo largo, todas ellas llegaron a estar somnolientas y *se* durmieron [todos tenemos problemas y debilidades]. Pero a *la* mitad de *la* noche [cuando menos se espera] hubo un grito: ‘¡Miren, viene el novio! Salgan a reunirse con Él.’ Entonces todas aquellas vírgenes se levantaron y ajustaron sus lámparas.

“Y las tontas dijeron a las sabias, ‘Denos *algo* de su aceite, porque nuestras lámparas *se* están apagando’ [no mantenían su relación personal con Dios]. Pero las sabias respondieron, diciendo, ‘*No*, no sea que no *haya* suficiente para nosotras y *para* ustedes [no puede dar a otra persona del Espíritu Santo que tiene, el cual Dios da al mantener una relación personal cercana con Él. Así les dicen a las tontas]. Pero en su lugar, vayan a aquellos que venden, y compren para ustedes mismas.’

“Y mientras ellas fueron a comprar, el novio vino; y aquellas que estaban listas fueron con él a la fiesta de bodas, y la puerta fue cerrada. Y después vinieron también las otras vírgenes, diciendo, ‘Señor, Señor, ábrenos.’ Pero Él respondió y dijo, ‘Verdaderamente les digo, no las *conozco*’ [porque no mantuvieron su relación personal con Dios y no usaron el Espíritu Santo para crecer en gracia y el carácter necesarios para entrar en el Reino de Dios]” (Mateo 25:1-12).

Por eso es necesario que estemos atentos y vigilantes, pero para ello es necesario conocer las Escrituras y usar correctamente la Palabra de Dios, a fin de entender el flujo de los eventos.

Hermanos, considerando los tiempos en que vivimos, necesitamos continuar acercándonos a Dios en oración sincera y en el estudio de las Escrituras—*cada día*. Cuando somos fieles en mantener nuestra relación con Dios el Padre y Jesucristo, estaremos creciendo en gracia y conocimiento. Estaremos vigilantes y listos. Alabamos a Dios el Padre y a Jesucristo diariamente por Su bondad y misericordia. Les agradecemos por su continuo amor y fidelidad a Dios y por el amor que se tienen los unos a los otros. Les agradecemos por sus oraciones por nosotros y por todos los hermanos. Les agradecemos por su fidelidad en sus diezmos y ofrendas, especialmente en estos tiempos difíciles. Oramos para que Dios continúe bendiciéndolos y cuidándolos. Continuamos orando por ustedes diariamente—por su salud, su sanidad y para que el amor y la gracia de Dios estén con ustedes en todo.

Con amor en Cristo Jesús,

*Fred R. Coulter*

FRC